



# FLASH INFO

Pendant que certains consultent le personnel une 50ème fois alors qu'ils souhaitaient imposer leur service à tous il y a encore quelques semaines, et que d'autres ne savent qu'invectiver et dresser les personnels les uns contre les autres, **le syndicat local FO Justice Eysses continue de travailler pour le bien de tous !**

Ainsi, suite à sa lettre ouverte du 19/05/2022 à Madame la directrice du CD, **Nous obtenons une climatisation portative pour le Bâtiment D.** Celle d'origine étant en panne depuis plus de deux ans malgré les multiples relances de notre organisation syndicale.

Depuis, plus rien sur les autres points de cette lettre n'a déclenché de véritable réponse, à savoir :

- Mise en place d'une climatisation pour le bureau du QD (devis avoisinant les 495 euros).
- Protection solaire pour les différents miradors.
- La révision de toutes les climatisations de l'établissement et la réparation de celles en panne !

Concernant la clim du QD, **le syndicat local FO Justice du CD Eysses** se sentant ballotté de bureau en bureau a saisi le 18/07/2022 la Direction Interrégionale des Services Pénitentiaire de Bordeaux. Verdict, nous apprenons aujourd'hui la validation de la commande par Madame la directrice du CD. Nous en espérons la mise en place dans les plus brefs délais.

**Le syndicat local FO Justice du CD Eysses** exige une étude de remplacement à l'identique des stores dans les miradors. Encore une fois, c'est une sollicitation récurrente depuis plusieurs années. Les personnels méritent de meilleures conditions de travail.

**Le syndicat local FO Justice du CD Eysses** demande la reprise de la maintenance du parc de climatisations par une entreprise de proximité. Nous demandons également une réelle étude de budgétisation des climatisations pour les secteurs dépourvus, notamment les chambres de repos, cuisine, mess, ateliers, uvf, us...

**Le syndicat local FO justice du CD Eysses** a également sensibilisé notre direction interrégionale sur les problèmes d'effectif de notre établissement. Dimanche 17 juillet, les agents présents ont fait part solidairement de leur mécontentement auprès de l'officier de Permanence et de Madame la Directrice. Les bâtiments sont trop souvent dégarnis.

Ils ont été entendus et les « trous » ont été bouchés pour la semaine en cours. Nous resterons attentifs jusqu'à la fin de l'été et nous attendons beaucoup de la prochaine CAP de mobilité. Il est tout de même à déplorer les non prises de décision sur ce sujet de notre directrice et ce depuis début **2019**.

Aujourd'hui plus que jamais avec cette nouvelle période de canicule que subit notre département **le syndicat local FO Justice du CD Eysses dénonce le port du GPL en systématique sur tous les secteurs.** Une belle avancée obtenue par L'UFDAP sur le dos des personnels en 2018 !!!

